
ACTA DE REUNION DE CREFCO DEL DIA 29 DE NOVIEMBRE DE 2017 

 

   ASISTEN: Ramón Lambán (Pedalea), Javier Garrido (CCOO), Luis Granell (Ecodes), Elena Parra (SIPA) 

 

   Orden del día:   

 1.-Aprobación Acta Anterior, del 10-07-17.  

 Se aprueba por unanimidad 

 2.- Cambios en CRELOC.  

 Informamos de los cambios en las responsabilidades en su última asamblea, como Presidente 

ALAIN CAZENAVE PIARROT, portavoz JEAN-LUC PALACIO y relaciones con CREFCO y España 

GERARD LOPEZ. Comentamos la sensación de que habían cambiado la estrategia y objetivos 

para hacer solo un seguimiento de los acontecimientos al  dar por conseguido el objetivo  por lo 

que acordamos tener una reunión con ellos a primeros de año.   

 3.-Seguimiento Acontecimientos pro-reapertura. Se comenta que está aprobado en plan 

urbanístico de Canfranc con la remodelación de la explanada de la estación, que durante 2017 

las obras realizadas en la línea han sido solo por seguridad, por lo que se acuerda mandar carta a 

los diputados aragoneses y al alcalde (como accionista de TMZ) planteándoles que se debe 

empezar a ejecutar la partida plurianual en presupuestos 2018.Se informa del acto previsto para 

la firma de la subvención de fondos de la comisión europea para los estudios de viabilidad de la 

reapertura entre N Aquitania, Francia, Aragón y España a la que asistirá como portavoz Javier.  

 4.-Varios. 

 Debatimos sobre 25 Aniversario de CREFCO en 2018 por lo que acordamos pedir a los miembros 

de CREFCO propuestas de posibles acciones a realizar por tal motivo. Elena Parra plantea la 

posibilidad de hacer una marcha , con alguna parada (ej. Dormir en Olorón) para ir viendo la 

línea, e incluso extender la propuesta a colegios para que pudiesen incorporarse.  

 

   

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


